

POLYMÉDICATION ET DÉPRESCRIPTION CHEZ LE SUJET ÂGÉ

Cycle de formation continue sur les thérapies médicamenteuses

Afin de soutenir le bon usage du médicament et l'amélioration de la gestion de la polymédication également dans le milieu communautaire, la Direction générale de la santé soutient la mise en place de formations continues conjointes médecins-pharmaciens sur le thème de la polymédication.

Date : Mercredi 1^{er} octobre 2025 de 19h30 à 21h

Oratrice : Madame Estel Cuneo, pharmacienne clinicienne à la Pharmacie des Hôpitaux du Nord Vaudois et de la Broye

Crédits : 2 crédits de formation continue

Tarif : Gratuit

Contact : DGS, unité pharmaceutique cantonale, pharmacien.cantonal@vd.ch

Objectifs de la formation

Avec la polymédication, le risque d'événement indésirable augmente, entraînant un accroissement des hospitalisations et de la mortalité. Ainsi, revoir la médication des personnes âgées et adopter les principes de déprescription peut être un moyen bénéfique pour la prise en charge de cette population.

Accès à la visioconférence

Lien :

<https://etvd.webex.com/etvd/j.php?MTID=m35a9303dae47f576105e4beede57a669>

Numéro de la réunion (code d'accès) : 2740 689 7226

Mot de passe de la réunion : 7sMHG8wFRS6

Merci de vous identifier avec votre nom et prénom afin que nous puissions confirmer votre présence pour l'attribution des crédits de formation.